



NUESTRA HERMANA
MARÍA JESÚS ELDUAYEN LACUNZA

Después de una larga enfermedad (Alzheimer)

Vivida en una entrega paciente y en un abandono gozoso en el Señor

Ha pasado a la casa del Padre

El día 6 de Febrero de 2020 a los 86 años.

Nació el 11 de octubre de 1933 en Larraga (Navarra) España y profesó
en el Monasterio de Tulebras (Navarra) el 3 de Marzo de 1967.

Fue una de las fundadoras de Nuestro Monasterio en 1990.

La Eucaristía Funeral será mañana 7 de febrero
en la Iglesia del Monasterio a las 8:30 am,
presidida por Mons. Eugenio Arellano

La Comunidad de hermanas de Santa María de la Esperanza
Esmeraldas - Ecuador
La encomiendan a sus oraciones